



# St. Georg Schützenbruderschaft Hüthum-Borghees e.V.



Hüthum im Dezember 2023

Liebe Schützenfamilie,

nicht mehr lange und das Weihnachtsfest steht vor der Tür. Bei jeden von uns laufen die Planungen zum Fest auf Hochtouren. Einen Bummel über den Weihnachtsmarkt, einen Weihnachtsbaum aussuchen, Plätzchen backen, Geschenke kaufen. Alles etwas, was man halt so macht, die Wochen vor dem Fest. Viele freuen sich darauf, an Weihnachten und zwischen den Jahren ein paar schöne Tage mit der Familie und Freunden zu verbringen. Der eine oder andere tritt dafür auch die Heimkehr zurück zu uns nach Hüthum oder Emmerich an.

## Zusammenkommen unter Freunden und Familie nur zu Weihnachten?

Da fällt mir noch etwas ein, ja klar unser Schützenfest!

In der Woche davor wird zwar kein Baum ausgesucht, aber auch hier hat jeder seinen ganz eigenen Ablauf zur Vorbereitung auf die „Festtage“, was man halt so macht, die Woche vor dem Fest. Die Schützenfahne vorm Haus gehisst, die grüne Jacke aus dem Schrank geholt, sodass am Mittwochabend zum Zapfenstreich alles beginnen kann. Auch zu diesem Fest kommt der ein oder andere zurück zu uns nach Hüthum. Jedes Jahr aufs Neue ist die Freude wieder sehr groß, wenn man zusammen mit der Schützenfamilie im Zelt und Dorf fröhliche 4 Tage Schützenfest feiert.

Schützenfest feiern, jeder von uns verbindet damit was ganz Eigenes. Das sind Dinge wie Schießen, Marschieren, Tanzen, geselliges Miteinander, Traditionen, Freude und Familie treffen.

Genau dieses Schützenfest mit den vielen verbundenen Werten feiern wir im nächsten Jahr bereits zum 100-Mal hier in Hüthum und Borghees. Ihr alle macht dieses Schützenfest und diesen Verein zu dem, was es ist. Eine Gemeinschaft von Jung und Alt, die einfach Spaß hat zu feiern, aber auch füreinander da ist und sich einsetzt für unsere Werte und unser Dorf.

## Danke!

Danke für das Schützenjahr 2023, für die vielen schönen Momente und das aktive Mitmachen bei unseren Veranstaltungen, aber auch für die Beantwortung unseres Fragebogens „Fit für die Zukunft“. Schon heute kann ich euch sagen, dass wir vom Vorstand und vielen weiteren Helfern ein schönes Jubiläumsjahr geplant haben, zusammen mit dem Musikverein wird es schöne Feiern und Aktionen geben, wozu ich euch heute schon herzlich einlade. Lasst uns gemeinsam 100 Jahre Schützenfamilie in Hüthum und Borghees feiern.

Ich wünsche euch und euren Familien ein schönes, ruhiges und besinnliches Weihnachtsfest und ein gutes und gesundes Jahr 2024.

Euer Brudermeister

*Markus Holtkamp*